

- 21 janv. 2016
- *Le Messenger Lachine & Dorval*
- (VM)

Une première récolte de compost



(Collaboration spéciale/GRAME)

(Collaboration

Après deux mois d'utilisation de leur composteur collectif, les élèves, enseignants et le personnel du service de garde de l'école Jardins des Saints-Anges, à Lachine, ont effectué leur première récolte d'engrais en compagnie du groupe de recherche appliquée en macroécologie (GRAME), qui avait le programme l'automne dernier.

«Les matières collectées permettront de réduire à la source les déchets produits par cette petite communauté et servira à l'entretien des espaces verts et plates-bandes de l'école», explique Manon Pawlas, chargée de projet du GRAME.

Grâce à cette initiative, les enfants prennent de l'avance sur leurs parents, pour qui la collecte de résidus organiques à domicile débutera sous peu.

«Nous constatons quotidiennement un changement d'attitude de la part des élèves quant à leur conscientisation de la propreté et à leur environnement», ajoute Mme Pawlas.

D'autres écoles ont déjà fait part de leur intérêt de participer à ce projet, ce qui réjouit le GRAME, qui se porte volontaire pour les appuyer dans leur démarche.